

ABSTRAK

Habib A'inun Najat, 2021: *Internalisasi Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Melalui Pembelajaran Kitab Alala Dalam Pembentukan Akhlakul Karimah Siswa Kelas IV Ibtidaiyah Madrasah Diniyah HM Al Mahrusiyah Putra Lirboyo Kediri*, Tarbiyah, Institut Agama Islam Tribakti (IAIT) Kediri, Dosen Pembimbing Dra. Hj. Rifqi Awati Zahara, M.Pd.I.

Kata Kunci: Internalisasi, Kitab Alala, Akhlakul karimah.

Penelitian ini berjudul "*Internalisasi Nilai-Nilai Pendidikan Karakter Melalui Pembelajaran Kitab Alala Dalam Pembentukan Akhlakul Karimah Siswa Kelas IV Ibtidaiyah Madrasah Diniyah HM Al Mahrusiyah Putra Lirboyo Kediri*".

Rumusan masalah pada penelitian ini ialah, (1) Bagaimana internalisasi nilai-nilai pendidikan karakter melalui pembelajaran kitab Alala dalam pembentukan akhlakul karimah siswa kelas IV Ibtidaiyah Madrasah Diniyah HM Al Mahrusiyah Putra Lirboyo Kediri? (2) Bagaimana hasil internalisasi nilai-nilai pendidikan karakter melalui pembelajaran kitab Alala dalam pembentukan akhlakul karimah siswa kelas IV Ibtidaiyah Madrasah Diniyah HM Al Mahrusiyah Putra Lirboyo Kediri?

Tujuan penelitian ini adalah, (1) Mengetahui bagaiman internalisasi nilai-nilai pendidikan karakter melalui pembelajaran kitab Alala dalam pembentukan akhlakul karimah siswa kelas IV Ibtidaiyah Madrasah Diniyah Hm Al Mahrusiyah Putra Lirboyo Kediri (2) Mengetahui hasil internalisasi nilai-nilai pendidikan karakter melalui pembelajaran kitab Alala dalam pembentukan akhlakul karimah siswa kelas IV Ibtidaiyah Madrasah Diniyah Hm Al Mahrusiyah Putra Lirboyo Kediri.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode kualitatif dengan teknik analisis data yang ada. Observasi dan wawancara, di tempat penelitian yaitu Madrasah Diniyah HM Al Mahrusiyah Putra Lirboyo.

Hasil dari penelitian ini ialah (1) Proses internalisasi pendidikan karakter pada siswa kelas IV Ibtidaiyah menggunakan materi kajian akhlak yang ada pada kitab Alala dengan ditambah wawasan yang lebih luas oleh pengajar. (2) Dari hasil analisis wawancara dan observasi, ditemukan adanya peningkatan perubahan tingkah laku/adab yang lebih baik semenjak sudah belajar kitab Alala dibandingkan saat mereka belum mempelajarinya.